

GALINDUSTE



El público aplaudió entusiasmado la interpretación de Pilar Quiroga y Fernando Rubio. :: CARMEN BRIZ

El Concierto de la Luz y la Oscuridad encandila al público

77 personas siguen con entusiasmo la música del Renacimiento y del Barroco ofrecida por Pilar Quiroga y Fernando Rubio en la iglesia

:: M. JESÚS GUTIÉRREZ/WORD GALINDUSTE. Entusiasmadas, así salieron de la iglesia parroquial de Galinduste las 77 personas que en la tarde de ayer acudieron al con-

cierto denominado 'De la luz y la oscuridad' ofrecido por la soprano Pilar Quiroga y por Fernando Rubio, que tocó la vihuela, la tiorba y la guitarra barroca, y que ofrecieron a un público más que entregado una serie de canciones tanto del Renacimiento como del Barroco.

Esta fue la primera de las dos actividades culturales que tuvieron lugar en la tarde-noche de ayer en Galinduste antes de que se inaugurasen oficialmente las fiestas patronales en honor a Santa Ana con el

pregón que corrió a cargo de Basilio, concursante del programa televisivo 'La Voz', casi a la media noche y que dio paso a la primera de las verbenas de las fiestas a cargo de una discoteca móvil en la Plaza Mayor.

Respecto al segundo de las actividades culturales del día fue una actuación teatral representada por el grupo local La Antilla, que puso en escena tres sainetes: 'Se vende una mula', 'El parque de María Risa' y 'Ganas de reñir' en el pabellón multiusos.

BÉJAR

Crean un muro de contención en el recinto ferial para dar más amplitud a la zona

:: REDACCIÓN / WORD

BÉJAR. El alcalde de Béjar, Alejo Riñones, ha visitado en los últimos días las obras que se están realizando en el recinto ferial consistentes en acondicionamiento y construcción de un muro de contención para dar amplitud a la zona donde este año se pretende llevar a cabo la instalación de las casetas y los carruseles, según informan fuentes municipales.

Está previsto que esta actuación dure entre dos y tres semanas, por lo que el recinto ferial estará a pun-

to para su utilización durante las fiestas patronales del próximo mes de septiembre.

Por otro lado, desde el Ayuntamiento de Béjar se informa que queda suspendida la visita guiada a El Bosque programada para el próximo sábado, día 28, a las 20:00 horas. El motivo es la exposición con degustación de vino que se celebrará en la finca renacentista a las 20:30 horas. La entrada al recinto permanecerá abierta desde las 20:15 horas de forma gratuita para todas las personas que deseen acudir.



El alcalde de Béjar durante la visita a las obras. :: WORD



A la izquierda, exhibición de toreo de salón; y a la derecha, el alcalde y otros miembros del equipo de Gobierno presidiendo la misa de los mayores. :: WORD

TOREO DE SALÓN Y FIESTA DE MAYORES EN SANTA MARTA

Aunque las fiestas patronales propiamente dichas de Santa Marta de Tormes no se iniciarán hasta la tarde de hoy con el chupinazo inaugural, en la jornada de ayer fueron muchas las actividades de las que pudieron disfrutar los vecinos incluidas en la programación festiva organizada por el Ayuntamiento. Así, por la mañana un buen grupo



de alumnos de la Escuela de Tauromaquia de Salamanca realizaron una exhibición de toreo de salón, y los mayores disfrutaron de su día, que se inició con una eucaristía a la que asistieron varios miembros del equipo de Gobierno, encabezado por el alcalde, David Mingo. Estos fueron tan sólo dos de los muchos actos de la jornada.